

# ‘Transculturalidad y Fuerzas Armadas’, la trilogía sobre investigación militar

Cultura | Granada | Letras

## Patrocinado por Centro Mixto Universidad de Granada-Madoc, será presentado este lunes

Miércoles, 12/06/13 19:06

Redacción GD

La Capitanía General del Madoc en Granada acogerá este lunes 17 de junio la presentación de la trilogía literaria ‘Transculturalidad y Fuerzas Armadas’, una nueva de la colección Biblioteca Conde de Tendilla.

Con el patrocinio del Centro Mixto Universidad de Granada-Madoc, será publicado por la Editorial de la Universidad de Granada, ha informado este centro en un comunicado.

La obra pretende divulgar los resultados obtenidos en el proyecto de investigación sobre ‘Concienciación intercultural’ -Cross-cultural awareness- que, dentro del Experimento Multinacional 6, desarrollaron conjuntamente la UGR y el Madoc junto con investigadores procedentes de hasta otros nueve países más.

Los tres volúmenes que componen esta trilogía han sido coordinados por los responsables de cada línea de investigación del proyecto y presentan las principales dimensiones de la Transculturalidad.

Entre ellas se encuentran la antropología, psicosocial, jurídica o política, con particular referencia al escenario afgano pero con un enfoque global que permitirá su aplicación a otras situaciones y actores.

El primero de los ejemplares, ‘Elementos de Cultura y Transculturalidad para usos militares y Civiles’ está editado por José Antonio González Alcantud; mientras que Marien Durán Cenit y Antonio Ávalos Méndez han sido los coordinadores de ‘Culturas cruzadas en conflictos. Militares y poblaciones locales en misiones internacionales: Afganistán y Líbano”.

El tercer libro se titula ‘La dimensión psicosocial, política y jurídica de la conciencia transcultural: el caso Afganistán’, coordinado por Humberto Trujillo Mendoza.

El acto de presentación de la trilogía se desarrollará este lunes 17 de junio en Capitanía General desde las 19.00 horas.

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.